

# *Cuba et les États-Unis analysent des mécanismes pour les compensations mutuelles*

---



La Havane, 13 jan. (RHC).- Cuba et les Etats-Unis ont analysé ce jeudi à La Havane des mécanismes éventuels pour la solution commune des réclamations mutuelles dans le cadre du processus de négociation de cette question complexe.

Une note de presse du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la rencontre a donné suivi à la réunion effectuée à Washington le 28 juillet dernier. Les délégations, ajoute la note, ont continué à échanger des informations sur les réclamations et évalué les mécanismes possibles pour la solution commune de cette question.

La délégation cubaine a mis l'accent sur ce que notre pays considère comme essentiel : la prise en considération des réclamations du peuple cubain pour les dommages humains et économiques recueillis dans les sentences émises par le Tribunal populaire provincial de La Havane en 1999 et en 2000, respectivement.



**Radio Habana Cuba**